
I V  I mÉRCOLESniOVIEMBRE | R e g io n e s

AYUNTAMIENTOS MARBELLA U N A  J U E Z  L O C A L  E S T U D IA  LA S  R E S P O N S A B ILID A D E S  P E N A LE S  D E L  CASO CAJAS

Diego Valderas 
afirma que las 
negodadonesvan 
por buen camino
CÁDIZ. EFE

El coordinador de IU-LV-CA, Die
go Valderas, confirmó ayer la 
existencia de “unos primeros re
sultados” en las negociaciones 
con el PSOE sobre las cajas de 
ahorro para la elección de com
promisarios por los ayuntamien
tos donde ambos partidos gobier
nan, y dijo que el diálogo va más 
allá de este sector.

Valderas informó en una rue
da de prensa en Cádiz que el diá
logo con el PSOE “va más allá de 
ese primer acuerdo en las corpo
raciones locales” y, en este senti
do, las negociaciones “van por 
buen camino” .

Los primeros resultados a los 
que se refiere el dirigente de IU 
implican la elección de compro
misarios en las cajas de ahorro 
en los ayuntamientos de Córdo
ba, Almería, Carmona y Puebla 
de Cazalla, “donde las relaciones 
entre el partido socialista e Iz
quierda Unida eran relaciones de 
Gobierno” .

El responsable de cajas de 
ahorro de IU, José Manuel M i
randa, dijo el lunes que esta se
mana se presentará un acuerdo 
de “progreso y carácter político” 
entre ambos partidos sobre el 
sector financiero andaluz.

El dirigente de IU tampoco 
descartó que “ en el marco de un 
compromiso global y plural con el 
sector financiero en Andalucía se 
abran paso también las líneas de 
actuación que se han dado en 
Unicaja y en La General” .

PRESUPUESTOS 2002

El PP denuncia la 
pobre inversión en 
infraestructuras 
y  vivienda
S EV ILLA . EFE

El PP denunció ayer que la inver
sión en infraestructuras y vivien
da recogida en los Presupuestos 
de 2002 suponen un déficit res
pecto a los “ compromisos regla
dos” en los planes directores de 
más de 31.000 millones de pese
tas, con lo que el acumulado des
de 1997 asciende ya a 100.000 
millones de pesetas.

Los portavoces de Infraestruc
turas, Jorge Ramos; de Medio 
Ambiente, Carolina González; y 
de Agricultura, Carmen Crespo; 
coincidieron en criticar la pérdi
da de peso de los presupuestos de 
las respectivas consejerías en la 
cuenta global de Andalucía, pese 
a su incremento de 313.000 mi
llones de pesetas.

Ramos indicó que el déficit in
versor de la Consejería de Obras 
Públicas en materia de inversio
nes en infraestructuras asciende 
a 21.000 millones de pesetas y en 
materia de vivienda de 10.000 
millones, ambas cifras recogidas 
de las previsiones del Plan Direc
tor de Infraestructuras.

JU AN  FERRERAS/EFE

E l T S J A  a b r e  e x p e d i e n t e s  a  l o s  s e c r e t a r i o s  d e  l o s  j u z g a d o s  1 ,  6  y  7 d e  M a r b e l la .

E115JA expedienta a los 
secrétanos de los juzgados
El Alto Tribunal acuerda esta La decisión no alude al titular de
medida tras el robo de los sumarios la sala del 'caso de la estatua rusa'

GRANADA. EFE

La. Sala de Gobierno del Tribu
nal Superior de Justicia de An
dalucía (TSJA) acordó ayer 
abrir expedientes disciplinarios 
por faltas graves a los secreta
rios de los juzgados de instruc
ción 1, 6 y  7 de Marbella, por la 
desaparición de los sumarios 
en las dependencias judiciales 
de esta localidad malagueña.

Según un comunicado del 
TSJA, la decisión fue adoptada 
ayer en la reunión que celebró 
el órgano del Alto Tribunal an
daluz, tras examinar el conte
nido de las diligencias informa
tivas instruidas después de que 
se hiciera público el robo y  bo
rrado informático de los proce
dimientos, algunos de los cua
les están relacionados con el al
calde de Marbella, Jesús Gil y 
Gü.

Además de esta investiga
ción abierta por la Sala de Go

bierno para determinar la res
ponsabilidad de los funciona
rios encargados de la custodia 
de los sumarios, la juez de ins
trucción 3 de Marbella, María 
José Rivas, investiga las posi
bles responsabilidades penales 
del caso.

La nota oficial difundida por 
el TSJA no alude al secretario 
del juzgado de instrucción 5 de 
Marbella, pese a que en dicho 
Órgano desapareció el sumario 
del caso de la estatua rusa, e 
incluye, sin embargo, al titular 
de la secretaría de instrucción 
6, donde no se ha denunciado 
la desaparición de ningún pro
cedimiento.

Fuentes del TSJA precisaron 
que, aunque en el juzgado de 
instrucción 6 no se produjeron 
sustracciones, el secretario de 
dicho órgano sustituyó por va
caciones al secretario del nú
mero 1 (que también asume la

secretaría del Decanato de los 
Juzgados de Marbella) donde sí 
hubo desaparición de suma
rios.

En cambio, las mismas fuen
tes señalaron que la Sala de 
Gobierno no ha encontrado in
dicios de responsabilidad en el 
secretario judicial de instruc
ción 5, de donde fue sustraído 
el caso de la estatua rusa, en el 
que está imputado Jesús Gil.

Las diligencias informativas 
que propiciaron la apertura de 
los expedientes fueron incoa
das por el máximo órgano de la 
Justicia andaluza por presunta 
negligencia en la vigilancia o 
custodia de los sumarios.

La calificación del expedien
te como falta grave acarrearía, 
según el régimen disciplinario 
de los secretarios judiciales, 
una sanción de multa o repren
sión, pero no prevé la separa
ción de la carrera judicial.

HUELVA E L  SAS IN V E S T IG A  S I E L  C O N TA G IO  S E P R O D U JO  EN  E L  H O S P IT A L IN F A N T A  E L E N A

N u e vo  caso de 'le g io n e lla'

Teófila M artínez 
se defiende de 
los ataques de 
Manuel Chaves
S EVILLA. EFE

La presidenta del PP-A, Teófila 
Martínez, recordó ayer al presi
dente andaluz, Manuel Chaves, 
que “no hay más entramado polí
tico y financiero que la oligarquía 
política que ha gobernado Anda
lucía en los últimos veinte años” , 
y que el PSOE es el que “permi
tió” estos años la especulación 
urbanística en la costa.

Teófila Martínez respondió de 
esta forma a las palabras del do
mingo de Chaves ante el Comité 
Director del PSOE-A, donde dijo 
que tiene la sospecha de que de
trás de los pactos del PP y ex 
miembros del Gil puede haber 
“una presunta red de intereses 
políticos y financieros” que ser 
extiende por la “ cadena de pue
blos que bordea la costa andalu
za” .

Mientras, el consejero de la 
Presidencia, Gaspar Zarrias, se 
mostró ayer convencido de que 
no es una “casualidad” que el PP 
se haya “aliado hasta con el dia
blo” en la zona de mayor poten
cial de desarrollo económico, en 
alusión a los pactos suscritos en 
varios ayuntamientos de la costa 
andaluza.

Zarrias dijo que suscribe “al 
cien por cien” las afirmaciones 
del presidente de la Junta, quien 
ayer afirmó ante el comité direc
tor del PSOE-A que sospecha que 
detrás de los pactos del PP con ex 
concejales del GIL hay “una pre
sunta red de intereses políticos y 
financieros” .

MALTRATOS

Aprobado el II  
Plan de Acción 
contra la Violencia 
hacia las Mujeres
S EVILLA. EFE

El Consejo de Gobierno de la Jun
ta de Andalucía aprobó ayer el II 
Plan de Acción contra la Violen
cia hacia las Mujeres 2001-2004, 
que duplica el presupuesto del 
anterior hasta alcanzar casi 38 
millones de euros (6.323 millones 
de pesetas) y que incluye veinte 
medidas consensuadas con los 
sectores afectados.

Como novedad, el Gobierno 
andaluz va a pedir al Ejecutivo 
central que se indemnice a las 
víctimas de los malos tratos para 
lo que propone la reforma de la 
Ley de Atención a las Víctimas de 
Delitos Violentos, al considerar 
que “no hay ninguna razón para 
conceptuar de forma distinta a 
las víctimas del terrorismo y a las 
de la violencia doméstica” .

En conferencia de prensa, el 
consejero de la Presidencia, Gas
par Zarrias, adelantó que las me
didas afectan a tres áreas dife
renciadas, centradas en la pre
vención y sensibilización, la aten
ción a las víctimas y la coordina
ción institucional.

HUELVA. EFE

Una mujer que fue hospitalizada 
hace irnos quince días en el Hos
pital Infanta Elena de Huelva su
fre un caso de infección por legio
nella, por lo que el personal del 
Servicio Andaluz de Salud inves
tiga si el contagio con la bacteria 
se produjo dentro o fuera del cen
tro hospitalario, según la Junta.

El personal sanitario, a pesar

de que todavía no está compro
bado si el foco de infección se en
cuentra en el hospital, ha adopta
do las medidas de prevención y 
control en el centro, tomando 
muestras de los lugares sensibles 
de infección y actuando sobre los 
conductos de agua y aire acondi
cionado con un plan de choque 
térmico y de hipercloración.

El caso fue detectado el pasado

viernes, día en el que fueron in
formados tanto la junta de perso
nal del hospital como la familia 
de la enferma. Éste es el primer 
caso de legionella que se registra 
en el Hospital Infanta Elena de la 
capital onubense ya que los otros 
tres detectados en los meses de 
agosto y septiembre en Huelva se 
dieron en el centro hospitalario 
Juan Ramón Jiménez.
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